Liebe Mitglieder der Schachgruppe Rochade Disteln 1991, liebe Teilnehmende des Sparkassen Cups, liebe Freundinnen und Freunde des Schachsports,

ich freue mich, dass Rochade Disteln in diesem Jahr mit der offenen Stadtmeisterschaft bereits zum dritten Mal ein Turnier veranstaltet, das das traditionsreiche Schachspiel in der Gegenwart verortet und gleichzeitig das Potential hat, es in Zukunft zeitgemäß weiter zu pflegen.



Das tut der Verein in diesem Jahr in besonderem Maße, indem er bei der Auslobung der Preise verschiedene Zielgruppen differenziert anspricht und einbindet. So kann es aus meiner Sicht gelingen, über das offene Format Spielerinnen und Spieler zu gewinnen, die dem Verein zukünftig die Treue halten und so daran mitwirken, die Tradition des Schachspiels auch in Herten weiter zu führen.

Um dies zu ermöglichen, hat Rochade Disteln sich einen starken Sponsor ins Boot geholt: die Sparkasse Vest Recklinghausen. Als Schirmherr des Turniers danke ich dem Unternehmen ganz herzlich für die Unterstützung der Veranstaltung, aber auch für das langjährige Engagement in vielen weiteren Bereichen des Ehrenamtes in unserer Stadt.

Ich wünsche allen Teilnehmenden ein faires Turnier und viele schöne Partien.

Schirmherr Matthias Müller Bürgermeister der Stadt Herten